

SECCION PRIMERA

Extracto de las sesiones celebradas por la Junta de Gobierno

31 de enero de 1949.—Bajo la presidencia de D. Felipe Fernández, se reúnen los señores don Rafael Ayala Cueva, don Cecilio López Pastor, don Máximo Gómez Rico y don Benjamín Fernández Malagón, aprobándose el acta de la sesión anterior.

Dióse cuenta del escrito del Iltrmo. señor Subsecretario del Ministerio de Trabajo, comunicando la aprobación definitiva del Presupuesto de 1948 y se aprobaron las Memorias y certificados exigidas por la O. Ministerial de 30 de diciembre anterior relacionadas con la Plantilla Escalafón del Personal de la Cámara.

Fueron aprobados los cuadros resúmenes de la gestión recaudatoria del ejercicio anterior, en la que se obtuvo un porcentaje del 92'79 por 100 del cargo, y la certificación a remitir a la Junta Constitutiva a efectos de la cuota anual correspondiente.

La Junta estudió y aprobó los informes relacionados con derribos de fincas y modificación de tarifas eléctricas solicitados por el Excmo. señor Gobernador Civil y la Jefatura de Industria, respectivamente.

Por el señor Contador de la Cámara, don Cecilio López Pastor, se facilitó amplia información sobre al reunión celebrada en Badajoz relacionada con el estudio de las ponencias definitivas para el proyecto de Asamblea de Cámaras, así como de los actos realizados para la inauguración del nuevo edificio de la Cámara hermana a la que asistió una representación de esta Corporación, haciéndose constar en acta el agradecimiento por las atenciones recibidas.

Fueron estudiadas las Ordenanzas del Excmo. Ayuntamiento de la capital.

Se aprobaron la relación de movimiento de fondos y de tarjetas y prórrogas de Decreto de Exención, dándose cuenta de las disposiciones oficiales, anuncios publicados y marcha de la confección de recibos.

Se adoptaron diversos acuerdos sobre personal.

25 de febrero.—Preside don Fausto Fuertes Moreno López y asisten los señores Ayala, López Pastor, Fernández Malagón y Gómez Rico, siendo aprobada el acta de la sesión anterior:

La Junta quedó enterada del nombramiento del Excmo. señor don Federico Mayo Gayarre como Presidente de la Unión Internacional de la Propiedad Foncier Batié y de a comunicación de la Delegación provincial de Estadística sobre remisión de publicaciones, y de la del Iltrmo. señor Delegado provincial de Trabajo sobre aprobación del Reglamento de régimen interior.

Fueron estudiados el anuncio de la Administración de Rentas Públicas sobre cumplimiento del R. D. de 9 de abril de 1927 y sobre inscripción de la Corporación en el Registro de Entidades Económicas a los efectos de elecciones provinciales.

Dióse cuenta de la copia del acta remitida por la Cámara de Badajoz relacionada con los actos celebrados en la reunión de Cámaras efectuada en el pasado mes de enero.

Se aprobaron las relaciones de movimiento de fondos, tarjetas y prórrogas del Decreto de Exención, disposiciones oficiales y anuncios, adoptándose acuerdos sobre cargo de valores ofrecimiento de recaudación y otro de trámite.

13 de marzo.—Presidiendo don Fausto Fuertes, y con asistencia de los señores Ayala, López Pastor, Fernández Malagón, Gómez Rico y Pérez Ayala al objeto de nombrar candidatos para Diputados provinciales.

Después de la lectura de las disposiciones legales oportunas, se nombró Comisario y seguidamente se efectuó la votación para la designación de candidatos.

30 de marzo. — Preside el señor Fuertes Moreno López y asisten los señores Ayala, López Pastor y Fernández Malagón, siendo aprobada el acta de la sesión anterior.

La Junta hizo constar en acta el sentimiento de la Corporación con motivo del fallecimiento del señor Vicepresidente segundo de la misma don Eloy Sancho Gutiérrez acaecido el día 19 de marzo, sensible pérdida para la Cámara por el gran interés y leal colaboración que en todo momento había prestado en defensa de los intereses encomendados a estos Organismos.

La Junta quedó enterada de la O. del Ministerio de Trabajo prorrogando para el segundo trimestre del ejercicio corriente los Presupuestos de 1948.

Después de detenido estudio fueron aprobadas las cuentas de liquidación presentadas por el señor Presidente del Presupuesto de 1948, con un sobrante de 62.950'34 pesetas.

La Junta quedó enterada del nombramiento hecho a favor de don Benito Peleteyro Alvarez como nuevo Jefe del Servicio de Cámaras en el Ministerio.